

Medienmitteilung des Berufsbildungszentrums Biel Bienne BBZ-CFP

Mittwoch, 15. November 2017

Die Buche vor der Sporthalle des BBZ Biel-Bienne muss wegen eines Pilzbefalls gefällt werden

Bereits 2013 wurde der Baum vor den Sporthallen des BBZ Biel-Bienne auf seine Vitalität hin untersucht, da er zunehmend Anzeichen von Vitalitätsverschlechterung und auch einen Befall durch einen holzerstörenden Pilz aufwies.

Zwar ergaben die Untersuchungen von 2013 durch das Gartenbau-Ingenieur-Büro Baumbüro aus Albisrieden, dass zu dem damaligen Zeitpunkt der Baum noch einige Jahre erhalten bleiben konnte. Dies trotz fortgeschrittenem Absterben der Krone (ein wichtiges Indiz, dass es dem Baum nicht gut geht) und der festgestellten Fäulnis im Stammfuss und Wurzelstock. Eine erneute Studie desselben Büros ergab dieses Jahr, dass sich der Zustand des Baumes weiter stark verschlechtert hat: Der Pilzbefall ist weiter fortgeschritten und betrifft inzwischen beinahe die Hälfte des Stammes und wird im Innern des Baumes zusehends zu Holzabbau führen. Dadurch wird der Baum zu einem Risiko für den stark frequentierten Ort, an dem er steht und das umliegende Quartier und muss nun gefällt werden. Vor Ende 2017 ist vorgesehen den Baum zu fällen, damit die Erde bis im Frühling 2018 brachliegen kann. Im Frühling 2018 dann wird an demselben Standort ein neuer Baum gepflanzt. Eine Neupflanzung ist unproblematisch, da der Pilzbefall nicht auf den Jungbaum übergehen wird.

Bitte zögern Sie nicht, uns bei Fragen zu kontaktieren:

Andreas Barth, Leiter Hausdienst

032 344 37 11 / andreas.barth@bbz-biel.ch

Sabine Kronenberg, Verantwortliche Kommunikation

079 305 18 52 / sabine.kronenberg@bbz-biel.ch